

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

今月もよろしくお願ひします！



その後は、近くの居酒屋で宴会！いつものごとく、皆さん羽目を外していました(笑)来年は韓国へ社員旅行の予定なので、その時は休みのご協力をお願いします！(笑)



六月は何かイベントがある月なのですが、今年は社員旅行のかわりにボーリング大会を行いました。前回のボーリング大会は多分六、七年前だと思いますが、今回も盛り上がりました。チーム戦で優勝チーム、準優勝チームにはクジ引きで商品、個人では男女でそれぞれのベストスコアーにこれもクジ引きで商品でした。目玉商品は四十二型の液晶テレビとディスプレイランドへアー宿泊券でした。

**ボーリング大会開催！**  
今年六月中に関東の梅雨明け宣言があり、長い夏になりそうですが、夏が長いのは大歓迎の川北です！



今月で45回目の誕生日を迎えましたが、40代に突入して5年が経ちました。早いですね！しかし、多くの方に今年も祝って頂きました。この場をかりて、本当にありがとうございます。さて、話しは変わりますが先日、会議の為に鹿児島へ行ってきました。交流を深めると共に大河ドラマで話題の西郷隆盛にも興味を持って帰ってきました。歴史って面白いですよ！西郷ドンの本を買います。食べ物も美味しかったです。

早っ！！！！！

一般輸送部  
配車担当の中村  
です！



あぁお腹すいた・・・。現在お昼の12:30を加藤の腹時計にてお知らせします。36歳の1年も昨年以上に良く食べよく笑えるように毎日をしっかりと歩んでいこうかなと思う今日この頃です。

早いもので今月で加藤も36歳になりました。あんなに若く可愛かったのに・・・。35歳の1年を振り返るとよく笑い、よくお肉を食べた記憶しかありません。よくとある研修で出会った仲間とこんなにも濃く深く仲を深めるなんて全く想像していませんでした。が実に濃い1年を過ごす事が出来ました。

引越部  
配車担当の  
加藤です！



### 毎年の恒例ニュースがやってきました！(笑)

6月に入りまして、梅雨の影響か不安定な天気が続いておりますが皆様いかがお過ごしでしょうか？わたくし早川は多少の咳に悩まされながら過ごしております。皆さまも体調には気をつけて下さい。

さて、そんな風邪をこじらせつつある私ですが**6月17日に23歳の誕生日を迎えました！！**カワキタエクスプレスに入社して**5回目**の誕生日になります(\*~\*)長いようであっという間という感じです。

17日は日曜日ということもあり、家族4人で夜ご飯を食べに行きました。ご飯代を珍しく弟が出すと言ひ私は有り難く甘えさせていただきました！(余談ですが、この日は父の日とも重なっており私と父が今回の主役でしたw)飲んで食べて楽しい時間を過ごしました。母は今回運転手だったので飲めずに不満そうでしたが・・・



翌日には会社でも祝っていただきケーキをご馳走になりました、(\*~▽~\*)毎年誕生日は嬉しい事だらけです！！次は母の誕生日が8月にあり、私が祝う番なので運転手をしようと思ひます(笑)



今月もカワキタエクスプレスを宜しくお願ひ致します。

### 今月の写真



亀山城近くの紫陽花

### 今月の格言(?)

成は長は必要なし  
逆は長は必要なし  
境は長は必要なし  
さ境は長は必要なし  
ま境は長は必要なし  
時境は長は必要なし  
化境は長は必要なし  
いう境は長は必要なし

株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL: 0595-83-1690 FAX: 83-0665  
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者: 川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp  
365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117



# スタッフに聞きました！ 今月のGood & New



あえてこのネタは避けようかと思ったのですが、やっぱりこれ。4年に1度のサッカーの祭典W杯。親善試合ではない国と国のガチの試合はどの試合も面白い。それに今大会は平日でもリアルタイムで1試合は観れる時間帯なので最高です。



六月は梅雨なのに夏らしい天気が続いています。この調子でどんどん夏を楽しんでいきます。



今月から子供が保育園に行きだし父の日に初めて手作りの物をお願いすごく嬉しかったです！知らんうちにいろんな事ができるようになり子供の成長が楽しみです。



先日、納品先でリフトマンの方に「少し待ってもらえますか？」と言われたので「大丈夫です。」といった瞬間、「おばちゃん！おばちゃんやん！えっ、トラック乗っとなの！すぐおばちゃんて分かった！おばちゃん久しぶりやなー！」と言うのでよく見たら近所の子で何十年ぶりの再会。懐かしいのは分かる、けども何回も大声でおばちゃんを連呼すなー！！



□□WORLD CUPが始まって、毎日サッカー尽くしで最高です。2022年カタールWORLD CUPまで必死で生きてます。



今年も45回目の誕生日を無事に迎える事が出来ました。また、多くの方からお祝い頂きました。ありがとうございました！



滋賀のB級グルメを食べに行って、めっちゃ美味かった事です!!口



今月もいいね 息子の結婚相手の両親とお食時会有りました。お酒も飲みながらお話してたらなんか、上手く付き合えるかなと思う用に感じました。



暑くなってきていい汗かいてまーす(▽▽)暑さに負けず来月も全力で遊びまーす(=´▽´)



MAN WITH A MISSIONのライブを生中継で映画館で観るというライブビューイングに参加してきました！なんとも新鮮な感じでした！この夏はフェスにも行く予定なので体力付けないと！！



今月も仕事で八戸へ行ってきました。安定の遠さですが来月も頑張ってます。



先月の全国大会は延長11回の3時間半の試合でしたが東京都代表にサヨナラ負けでした(´;ω;)その後はしっかりと宴会も楽しんできました^^今月のボーリング大会でもしっかり景品ゲット笑笑楽しみました！



息子の成長が早くてこれからも楽しみです！



夏に向けて体力温存中～のんびりのびのび過ごしたひと月でした！



連れの車の納車式で焼き肉したり遊びまくった事です！！



昔のツレが4年ぶりくらいに泊まりに来たことです



自分のお引っ越しをしました。どうしたら快適に過ごせるか工夫しながら楽しんでます。



W杯が開幕して、寝不足の日々が続きますが、4年に1度の夢の1ヶ月なので寝不足バンザイで頑張りマース！



暑かったり寒かったり温度差が激しいので体調に気をつけます！夏を楽しむぞー☺



中学からの友達とたくさん遊べました☺最近サボリ気味だったバスケにも誘ってみんなでワイワイ楽しかったです！



リーグ戦2節目も敗戦、、、日本代表の頑張りや糧に次節こそは、、、！！！！



セブチのライブ2日間当たりました☺新曲が生で聞けるので楽しみです☺アリーナ席が当たるのを願ってます☺



今月は誕生日があり家族や会社の方にも祝っていただきとても嬉しかったです！



友達の誕生日がありみんなでお祝いしました！他にもbbq、花火、肝試しなど夏っぽいことをして楽しかったです♪



Amazonで三日月宗近のパズルとカラ松(ハッカー松)のパーカーを買いました。パーカーはコスプレ衣装でした(´・`;)どうせなら衣装揃えてコスプレして見たいけど、自分が可愛くないからな。似合わないwまあとりあえず推しキャラのグッズを買いました！カラ松&三日月かっこよすぎw



家族やいとことバーベキューをしたのが楽しかったです。



寒暖差がありましたが、風邪ひかんと毎日楽しく過ごせました。



今月は先月と違い名古屋に飲みに行ったりと楽しむことが出来ました(\*▽)/

**今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお祈りします！**